



Coyoacán, a 27 de febrero de 2025
Boletín: COY/DCS/051

EN COYOACÁN ENFRENTAMOS LOS RETOS EN COORDINACIÓN CON CDMX: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Uno de ellos, son los preparativos para la Copa Mundial de Fútbol en 2026, señala el Alcalde de Coyoacán.*
- *Tenemos en la mira varios proyectos que debemos trabajar con las autoridades del Gobierno de la Ciudad y con el federal, cada uno en sus ámbitos de competencia, pero en una correcta coordinación.*
- *Asiste el Alcalde a reunión de trabajo con los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso de la CDMX, junta que encabeza el Dip. Jesús Sesma.*

Trabajamos para transformar el rostro de Coyoacán y por ello hemos logrado importantes cambios, sin embargo tenemos retos importantes por atender sostuvo el Alcalde Giovani Gutiérrez, quien acudió a reunión de trabajo con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso local, junta presidida por el diputado Jesús Sesma.

Gutiérrez Aguilar abordó los temas de interés para la demarcación, pero hizo especial énfasis en dos de ellos: los trabajos en materia de seguridad con el combate a las chelerías ilegales y la agenda de la Copa Mundial de Fútbol que tendrá lugar en 2026.

El Alcalde de Coyoacán sostuvo: "La copa mundial de fútbol debe dejar cosas buenas para Coyoacán y para la Ciudad, no solo para el turismo que se espera. Las estimaciones marcan que nos visitarán por la Copa Mundialista, unos cinco millones de personas. Este es un gran reto en el que ya estamos enfocados.

Queremos que cada persona que visite Coyoacán, cada turista nacional o extranjero, se convierta en un embajador porque será a través de ellos como se conocerá a México y a Coyoacán en el mundo".

Gutiérrez Aguilar coincidió con las y los legisladores en que el trabajo debe ser en conjunto y en mesas transversales en donde participen todos los niveles de gobierno, incluidos los propios legisladores quienes crearon una comisión para dar seguimiento a este tema.

Por su parte las diputadas Tania Larios Pérez, coordinadora de la fracción parlamentaria del PRI, así como Luisa Fernanda Ledesma Alpízar, vicecoordinadora de Movimiento Ciudadano y los diputados Pablo Trejo Pérez, vicecoordinador del PRD Y Alejandro Carbajal González, de la Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación, hicieron uso de la voz y manifestaron la disposición para trabajar en coordinación para los proyectos que sumen a favor de Coyoacán.

000

